



84 ans d'existence, alors que l'équipe à cet âge de maturité soit des meilleures sur l'échiquier national, c'est paradoxalement une véritable tragédie du Roi Christophe qui s'annonce pour l'Aigle de la Menoua si rien par la clique de l'élite locale qui a tourné le dos à cette équipe mythique depuis des lustres

Tout est désormais clair. La défaite de l'Aigle Royal de la Menoua face à OFTA de Kribi ce samedi (0?1) a sonné comme un couperet, dans son antre propre du Cenajes de Dschang est venu confirmé la mauvaise santé du club, désormais sous oxygène. Le club qui jadis faisait encore la fierté du département tout entier et même de la région de l'Ouest est devenu l'ombre de lui-même.

En 8 journée, le compteur de l'Aigle de la Menoua affiche 5 points, pour 5 matchs nuls et trois défaites. Un résultat catastrophique que n'avait pas connu la formation sportive depuis longtemps. L'équipe managériale qui se bat comme un beau diable pour amortir la situation semble désormais à bout des forces sans que les résultats malheureusement ne suivent.

Le public avale avec la plus grande peine la pilule amère. Ce public, qui a malgré tout continué à se rendre au stade pour soutenir son équipe de cœur. Cette situation dont les prémices ont été ressenties depuis le depuis de la saison sportive dernière n'est pourtant pas à quelques heures de changer telle que les choses se montrent.

L'équipe qui aujourd'hui évolue en ligue II est complètement submergé dans une crise financière qui l'asphyxie. Comme on le dit de façon triviale : « l'argent est le nerf de la guerre ». Les financements sont quasi-inexistants pour assurer l'accompagnement, mieux le suivi du projet du club présenté par l'actuel PCA, Ghislain Victor Nkenlifack. En plus, des indiscretions font savoir que jusqu'à présent, aucun 5f des subventions accordées aux clubs de football professionnel n'est jamais parvenu aux dirigeants de l'équipe pour des raisons de litiges qui lient le club à ses créanciers.

En effet, des prêts contractés par l'ancienne équipe dirigeante étaient restés non remboursés au moment où l'actuel staff prenait les rênes. Les créanciers qui ont par la suite saisi les tribunaux pour entrer en possession de leurs dus perçoivent de ce fait les fonds destinés au financement quoi que partielle du fonctionnement du club. Conséquence l'équipe est au bord du gouffre. On ne peut le nier, no money, no football.

Cependant, où est passée l'élite locale ? Peut-être qu'il faudra attendre que l'équipe patrimoine de la Menoua disparaisse avant qu'on se contente de ses cendres. À quoi bon à ce moment-là ? Il faut agir maintenant ! Demain il sera tard. Le cri de détresse de l'oiseau délaissé comme un mal aimé retentit de la plus forte des manières. Le Club a besoin d'en finir avec les dettes, de se consacrer à sa situation afin de repartir sur de nouvelles bases. Sinon, bonjour la régionale. Sentant ainsi passer la mort, Aigle de la Menoua se recommande à son peuple...

J K T, pour le Journal #MenouActu.
